

Medio siglo dedicado a sanar y servir (+Audio)

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Desde que inicio la carrera de Medicina en el año 1969, el Doctor Juan José Pérez Cuervo, mostró su vocación de sanar y servir. Su interés por la medicina, nació por el deseo de cambiar las dificultades para acceder a los servicios de salud que afectaba a muchos de sus amigos de la infancia.

Muy joven, viajó desde su ciudad natal Las Tunas, para estudiar en Santiago de Cuba y a partir del tercer año lo trasladan a Holguín donde concluye su carrera y comienza a trabajar.

En 1981, se traslada junto a su esposa a la provincia cubana de Granma y comienza su vida laboral en Hospital Provincial Docente Clínico Quirúrgico Carlos Manuel de Céspedes, de la ciudad de Bayamo, institución que en la actualidad se privilegia con su presencia.

Este destacado profesional, de andar pausado, es Máster en Urgencias, Especialista de Primer Grado de Medicina Interna y Segundo grado en Medicina Intensiva de emergencia, Profesor Auxiliar, Investigador Agregado, Médico Auditor de la Dirección Provincial de Salud en Granma y fundador de la Comisión Nacional de Cuidados Intensivos.

La extensa lista de distinciones, incluye ser Miembro de Honor de las Sociedades Cubana de Medicina Intensiva, Nefrología y Salud Pública.

Ama compartir sus conocimientos, investigar y formar parte de la preparación de nuevos médicos.

“Hace 49 años que me gradué y me mantengo en el marco del aprendizaje, del conocimiento de la ayuda a los compañeros, a los educando y los pacientes.”

¿Usted está activo aún en el hospital Carlos Manuel de Céspedes, cuantos retos han asumido?

“Muchos retos y más llevando el programa de trasplante de órganos”

Un camino difícil el que han tenido que transitar ¿verdad?

“Difícilísimo, pero gratificante, porque si usted logra que un paciente sea bien atendido o que su familia, se sienta satisfecha con todo lo que uno es capaz de transmitir, aunque su evolución no sea favorable; aunque sienta dolor, siente satisfacción porque ha aplicado los valores morales aprendidos como profesional de la medicina.”

De su paso por la provincia de Holguín que nos puede decir.

“Me gradué en esa provincia, en el hospital Vladimir Ilich Lennin, trabajé en Mayarí, Antilla y luego llegue aquí al Céspedes en Bayamo.”

Cada día es necesario superarse que piensa al respecto.

“El profesional de la salud que se sienta a esperar conocimiento está perdido. Cada día usted debe actualizarse y buscar las novedades relacionadas con su especialidad. Hay que saber escuchar al paciente para realizar un buen análisis epidemiológico, no debe creerse el médico que lo sabe todo.”

Al profesor Pérez Cuervo, como muchos le llaman, lo distingue su sentido humanista y solidario, siempre presto a conducir y enseñar a sus alumnos y a acompañar a cada paciente o familiar en momentos difíciles.

Ha sido líder en varios procesos sobre la atención al paciente grave y es ejemplo del verdadero amor a la medicina y al arte de salvar y servir.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/377748-medio-siglo-dedicado-a-sanar-y-servir-audio>



Radio Habana Cuba